

23. Januar 2007

Beigesteuert von Sweety
Monday, 22. January 2007
Letzte Aktualisierung Tuesday, 23. January 2007

Gewalttätig und asozial? Heute beim Mittagessen gab es plötzlich Tränen bei einem meiner großen Mädchen. Völlig ohne Anlass - sie stotterte dann etwas von "Hausaufgabenheft - und Eintrag" - oh je dachte ich, was ist da denn nur los gewesen. Naja - erst mal beruhigen - fertig essen lassen und dann auf zum Gespräch ins Büro. Es stellte sich heraus, dass es immer wieder Ärger auf dem Schulhof gibt. Die Mädchen der vierten Klasse ärgern die Jungen der dritten - und umgekehrt. Also eigentlich nichts ungewöhnliches. Heute allerdings schien die Situation ein wenig eskaliert zu sein. Drei 10-jährige Mädchen haben sich einen Achtjährigen geschnappt, festgehalten und ihm Obstschalen in den Mund gestopft (als Rache!?) außerdem wurden ihm mehrfach Brille, Jacke, Mütze oder ähnliches abgenommen und versteckt. Alle Mädels haben einen Eintrag ins Hausaufgabenheft bekommen mit den Worten: "... verhält sich während den Pausen gewalttätig und ist auch verbal ausfallend anderen Mitschülern gegenüber. Den Kindern wurde von Seiten der Lehrerin gedroht, sie müssten evtl. die Schule verlassen. Die Frage, die sich mir stellt - Kinderrangelei oder muss man das anders bewerten? Und was mich auch interessieren würde, warum hat es keiner der Aufsichtspersonen bemerkt? Traurig, dass anstatt die Situation aufzuarbeiten nur geschimpft und gedroht wurde. Ebenso wie alle über einen Kamm geschoren wurden. Ich glaub, da werde ich morgen früh mal ein paar Denkanstöße in der Pause loswerden müssen. Bin gespannt, wie die Lehrerin reagiert.